

## Varios sectores empresariales critican el plan económico impuesto en Argentina

(PL y UPI)

BUENOS AIRES, 24 de mayo.— Agrupaciones y representantes de las industrias metalúrgicas, textil, de la carne, química y del papel coincidieron separadamente en sus críticas a la política económica oficial y en demandar su urgente modificación.

La Asociación de Industriales Metalúrgicos de Rosario pidió en una declaración que se adopten medidas para paliar "las consecuencias de una política económica que en los momentos actuales no ha dejado sector productivo sin afectar".

La entidad afirma que la situación actual se caracteriza por "un sector industrial agredido y postergado, con indicadores sumamente inquietantes que muestran la desaparición de segmentos enteros del mismo".

Junto a esto, añade, hay "un sector agropecuario que reclama ante la escasa rentabilidad que acusa en estas etapas" y "un sector financiero en trance de colapso", todo ello "en el marco de una inflación aún alarmante".

También la Asociación de Fabricantes de Celulosa y Papel pidió "rectificaciones inmediatas en la política económica".

Por su parte, 4 entidades que agrupan a los industriales de la carne señalaron que la ocupación obrera ha descendido un 45 por ciento en 40 empresas que representan el 90 por ciento de las exportaciones argentinas de carne, mientras que la capacidad industrial ociosa del sector supera el 50 por ciento.

El empresario textil Jaime Gutman expresó que esa industria afronta "una crisis por la supervivencia", lo que ejemplificó con el hecho de que los 120 mil trabajadores textiles que existían en 1976 han quedado reducidos a sólo 40 mil.

El industrial químico Jorge C. Glambiasi expuso por su lado que la actual crisis económica se caracteriza por "un mercado estancado o en retracción, costos estructurales que crecen más rápidamente que las utilidades, costos financieros con peso creciente y una agresiva competencia de productos importados".

### MILITARES PIDEN EXPLICACIONES

Los brigadieres en actividad solicitaron precisiones más exactas sobre "los reales logros" del plan económico, según dijeron hoy todos los medios de prensa.

Los altos mandos de la Fuerza Aérea se reunieron ayer para analizar, entre otros temas, la evolución del programa económico.

Al término de la reunión trascendió que los brigadieres coincidieron en que "es necesario precisar con mayor exactitud los reales logros, así como lo previsto y no alcanzado, en la implementación del programa económico al entrarse en el quinto año de su aplicación".

El gabinete nacional trató ayer el problema financiero y el secretario de Coordinación Económica, Guillermo Klein, dijo al presidente Jorge Videla que en los próximos días el ministro de Economía informará detalladamente sobre la evolución del mercado.